
 

平成２９年度  麻華保育園 施設の自己評価 

 

 年度末に行った保護者アンケートや職員アンケートをもとに、施設の評価を行った。 

 平成３０年度も、子どもにとってよりよい保育を目指し取り組んでいきたい。また、子ど

もの成長を保護者の方と共有できるように努めたい。 

≪保育内容について≫ 

日々のあそびや友だちとの関わりを大切にした保育のみならず、体操教室や英会話、マー

チングやミュージカル等々、楽しみながら取り組む保育内容について高い評価を受けている

ので、今後も大切にしていきたい。 

≪園の方針や理念の理解について≫ 

 保護者アンケートで他の項目に比べ満足度が低かった。今後は、より保育園の保育理念や

方針を保護者の皆様に御理解いただけるように努めていきたい。 

クラスだよりに子どもの様子を具体的に書いたり、発達にあった子どもへの関わり方や育

児の方法を書いたりするなど、保護者の皆様が読んで楽しく、日々の保育の内容が分かりや

すいおたよりに心がけるようにする。 

 特に乳児クラスにおいては、保護者支援といった立場からも、保育園でやっていることが

家庭でも生かせるように手遊び歌や絵本の紹介、離乳食やトイレトレーニングの進め方等、

具体的な事例を出しながらおたよりでお知らせをしていきたい。 

≪保育環境について≫ 

 保護者全員の方に満足いく評価を受けている。今後も、子どもの興味関心に見合った玩具

を選び、環境構成に心がけていきたい。 

中でも、園庭については、三輪車コーナーや砂場など、どの子も安全で楽しめる工夫がで

きるように、仕切りを作るなどの工夫をしていきたい。   

衛生面については評価が低かった。このことを受け、各分担場所を責任もって掃除できる

ように、職員全員に意識を高めていきたい。 

≪行事について≫ 

 運動会のマーチングや組体操、生活発表会の舞踊劇やミュージカル等、どの行事について

も高い評価を受けているので、長年続いた園での取り組みを大切にしていきたい。 

夏祭りについては、保護者の負担が多いとのご意見をいただいた。年長組の保護者の係り

分担を半分にしたり、業者に任せられるところは業者任せたりするなどの対応をしていきた

い。また、職員間においては、引継ぎ業務を徹底できるように努めていきたい。 

 

 以上のことを職員で評価し、次年度に生かして質の高い保育を目指していきたい。 
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